

Artikel vom 07.05.2017

Pressebericht vom 07.05.2017

CSU Johannisthal bestätigt den Vorstand



Von links: Bürgermeister Bernd Rebhan ehrt Werner Treusch für 25jährige Mitgliedschaft zur CSU. Ortsvorsitzender Alfred Hartfil und die Johannisthaler Marktgemeinderätin Steffi Treusch gratulieren

„Wir haben drei neue Mitglieder gewonnen!“ zeigte sich der Johannisthaler CSU-Vorsitzende Alfred Hartfil sehr erfreut. Fabian Höfner, Johannes Lang und Johannes Porzelt gehören dem Ortsverband neu an und sorgen für eine deutliche Verjüngung. „Ich bin stolz, dass ihr euch offen zu uns und unseren Werten bekennt!“ In seinem Bericht ging Vorsitzender Alfred Hartfil rückblickend auf die Veranstaltungen des Ortsverbandes ein. Absoluter Höhepunkt des abgelaufenen Jahres sei die Wahl von Bernd Rebhan zum Ersten Bürgermeister gewesen. „Gemeinsam wollen wir in Johannisthal und im Markt Küps etwas bewegen!“

Fraktionssprecherin Ursula Eberle-Berlips informierte über aktuelle Themen aus dem Marktgemeinderat. Dorferneuerungsmaßnahmen und Leerstandsmanagement seien die großen Herausforderungen. „Die Förderquoten sind so hoch wie nie, und das müssen wir nutzen.“ Bürgermeister Bernd Rebhan berichtete über die intensiven Bemühungen der Marktgemeinde, eine Lösung zur Beseitigung der Brandruine im Kernort von Johannisthal zu erreichen. Dank der guten Zusammenarbeit mit dem Landratsamt und Landrat Klaus Löffler scheine ein Fortschritt möglich. Im Gemeindegebiet wolle man die Chancen, die sich mit der Förderoffensive der Staatsregierung für die Leerstands-beseitigung bieten, konsequent nutzen, sagte er und würdigte die Unterstützung der Gemeinden durch den Freistaat. Außerdem kündigte er erste Gespräche an mit dem Ziel, auf den gemeindlichen Friedhöfen Urnenfelder oder Baumgräber einzurichten. Dieser

Wunsch sei zuletzt vielfältig an ihn herangetragen worden.

Einstimmig wurde Alfred Hartfil bei der Jahreshauptversammlung der CSU Johannisthal als Erster Vorsitzender wiedergewählt. Sein Stellvertreter bleibt Werner Treusch. Christa Höfner hat das Amt der Schatzmeisterin und Schriftführerin inne. Johannes Lang, Fabian Höfner, Anja Pötzinger und Hubertus Treusch fungieren als Beisitzer. Als Kassenprüfer sind Werner Treusch und Stefan Müller tätig. Zu Delegierten in die Kreisversammlung wurden Werner Treusch und Hubertus Treusch gewählt, ihre Vertreter sind Alfred Hartfil und Johannes Lang. Die Neuwahlen wurden unter Leitung von Fraktionssprecherin Ursula Eberle-Berlips reibungslos durchgeführt. Der Kassenbericht der Schatzmeisterin Christa Höfner war der Wahl vorangegangen. Von den Kassenprüfern Werner Treusch und Stefan Müller wurde ihr eine einwandfreie Kassenprüfung bestätigt und so konnte der Vorstand einstimmig entlastet werden.

Bürgermeister Bernd Rebhan, CSU-Ortsvorsitzender von Küps, hatte die Ehre, Werner Treusch für 25 Jahre Mitgliedschaft zur CSU auszuzeichnen. „Danke für deine Treue und die Unterstützung über die vielen Jahre hinweg, auch schon vorher in der Jungen Union“, lobte Rebhan. Dr. Andreas Schrepfer wurde ebenso wie Georg Fiedler in Abwesenheit für jeweils 40jährige Mitgliedschaft vom Ortsvorsitzenden Hartfil geehrt.